



Facultad de Ciencias
Económicas y Empresariales
Universidad de Pamplona

Cuarta edición 2024-1

BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín de la Facultad de Ciencias
Económicas y Empresariales





ESTUDIANTES DE LA FACULTAD BRILLAN EN EVENTO DE RED COLSI

Este 10 de mayo, estudiantes de las carreras de Contaduría Pública, Administración de Empresas y Economía de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las sedes de Pamplona y Villa del Rosario destacaron en el prestigioso evento de la RED COLSI. Con orgullo, los jóvenes presentaron y sustentaron sus proyectos desarrollados en los semilleros investigativos de la facultad, demostrando su dedicación y talento en el ámbito académico.

La participación en este evento no solo resalta la calidad de la formación recibida en nuestra facultad, sino también el compromiso y esfuerzo de nuestros estudiantes por contribuir al conocimiento y desarrollo de sus respectivas áreas.

¡Felicitaciones a todos los participantes por su excelente desempeño!



DÍA DEL MAESTRO

El pasado 15 de junio se celebró el Día del Maestro en Colombia, y desde la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales queremos extenderles un cálido saludo y nuestro más sincero agradecimiento a todos los docentes que forman parte de nuestra comunidad educativa.

En esta fecha especial, reconocemos y valoramos el esfuerzo, la dedicación y el compromiso de nuestros maestros, quienes con su incansable labor y vocación de servicio contribuyen al crecimiento académico y personal de nuestros estudiantes.

[Leer más](#)



CELEBRANDO LA GRADUACIÓN DE 205 NUEVOS PROFESIONALES



Con gran orgullo y alegría, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales celebra la graduación de 205 nuevos profesionales de los programas de Economía, Administración de Empresas, Contaduría Pública y la Maestría en Administración de las sedes de Pamplona y Villa del Rosario.

Este logro representa un gran paso en la vida de nuestros graduandos, quienes a partir de hoy se convierten en agentes de cambio y progreso para nuestra sociedad. Su formación integral, basada en conocimientos sólidos, habilidades críticas y valores éticos, les permitirá enfrentar los retos del mundo actual con responsabilidad y compromiso.

La Facultad extiende sus más sinceras felicitaciones a los graduandos, a sus familias y a todo el equipo docente y administrativo de la Facultad, por su invaluable contribución a la formación de estos nuevos profesionales.

CAROLINA MARULANDA, EGRESADA DESTACADA

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se enorgullece en destacar y felicitar a Carolina Marulanda, egresada de la Maestría en Ciencias Económicas, por su sobresaliente trayectoria profesional.

Carolina actualmente se desempeña como docente investigadora en la Universidad Francisco de Paula Santander y en la Fundación de Estudios Superiores Comfanorte. Su dedicación y compromiso con la investigación y la enseñanza la han convertido en un ejemplo a seguir para nuestra comunidad académica.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso

